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１． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 
（１）米軍普天間基地の移設について 

① 辺野古の現状について町長の見解を伺います。 

  ② オール沖縄で取り組んだ建白書について町長の考えは。 

 

（２）大綱曳まつりについて 

  ① 桟敷（見物席）への招待、案内はどのように行い、取り組んでいるか。 

  ② 大綱のモニュメントについてはどのようなお考えですか。 

 

（３）学校教育について 

  ① 全国学力テストの結果について、本町の小中学校はどのような状況か。 

  ② 平和教育（平和学習）についてどのように取り組んでいますか。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

２． 上江洲 安 昌  議員 一般質問要旨 

（１）しまくとぅばの復興について 

  ① 沖縄県が９月１８日を「しまくとぅばの日」に条例で制定してから８周年になるが、

町はしまくとぅばの復興、活性化に向けてどのような取り組みをしたかお聞きしたい。 

  ② 今後の方針について町長の考えを伺いたい。 

 

（２）文化の振興について 

    伝統、文化、歴史を担う課の設置と専門職の配置が今求められていると思うが、町

長はどのような視点で進めていく考えかお聞きしたい。 

 

（３）辺野古新基地建設について 

    安倍政権は沖縄の民主主義をぶっ壊し、全国から海上保安庁の巡視船を総結集させ、

県民を脅しながら辺野古新基地建設（埋立）の設計作成のためのボーリング調査を開

始した。 

今回の安倍政権の沖縄県民への対応がこの政権の性格を見事に言い表している。県民

の僅か十数隻のカヌーに対して、海上保安庁巡視船十数隻を差し向けているところに、

安倍政権の本質が見事に顕れており世界の人々の前にその凶暴さと陳腐さを自己暴露

している。 

町長は、この状況に対してどのような所見をもっているかお聞きしたい。 
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（４）沖縄県知事選について 

  ① １１月１６日の沖縄県知事選に９月１３日に翁長那覇市長が出馬表明し、３選

を目指す仲井真知事、元郵政民営化担当大臣下地氏が出馬することになっている。

この県知事選について町長の所見を伺いたい。 

  ② どの候補者を支持するのかお聞きします。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

３． 津 波  弘  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町都市計画マスタープラン（平成２５年９月作成）、与原公園～バイパス付近

の整備について伺います。 

  ① 時期はいつごろか。 

  ② どのような整備を考えているか。 

  ③ 一括交付金を利用して避難施設とサッカー場の建設はできないか。 

 

（２）青少年広場の整備について（一括交付金を活用した） 

  ① この広場はいつ整備されたか。 

  ② 現在の使用状況は。 

  ③ 毎年大綱曳が行われている場所、照明が暗い。 

  ④ グランドの整備と照明灯の建替えが必要だと思うが見解を伺います。 

 

（３）港、東浜線ラウンドアバウトについて 

   ８月３１日の新聞報道によると本年度中に着工のようだが、詳細等説明を求めます。 

 

（４）東浜水路と上下水道について 

  ① 下水道普及率と東浜水路の水質について説明を求めます。 

  ② いつ頃になったら安全な水質になるか。 

  ③ 堆積された沈殿物が悪臭の原因になるが、浚渫の時期等々対策は。 

  ④ 水道管の地震時における状況について、本町の現状はどうなっているか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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４． 山 口  修  議員 一般質問要旨 

（１）税、料等の収納に関して問う 

  ① 各課の税、料等に関わる滞納、不納欠損、未収金額の資料を提示せよ 

  ② 平成２４年度、２５年度にわたる地区別一覧表の提示 

  ③ 各課に共通する世帯（人）は、どれだけいるのか 

  ④ 過去１０年にわたる、それぞれの総額はいくらか 

  ⑤ これらの収納ついてどのような対策と行動を行ってきたのか、それについての当局

の総括と新たな方針はあるのか 

  ⑥ 納税者の公平性・公正性の原則の立場にそぐわない現実があると思う。支払い納め

ることが出来る人が、世帯が「法等」を逆手に取り、逃げ切るという様な不誠実な対

応をする人が存在するという事は事実であると聞いている。どのように対処するか 

 

（２）与那原町の空の活用を考えよう 

  ① 与那原町の空は、ハングライダーやパラグライダーを行うには良好な条件があると

いわれており、実際に民間サークルが取り組んでいる。このことを知っているか。 

  ② 条件さえ整えばこの与那原で大会を開催することが可能であるといわれている。そ

のような要望を受けている。 

  ③ 町当局は、どのように考えるか。調査研究をする意思があるか。 

 

（３）将来における庁舎・福祉センターの建て替え問題について 

  ① 町当局は、向こう１０年間は構造上大丈夫であり、このまま使用すると言われてい

る、庁舎の現実を見ると不安である。本当に大丈夫なのか。 

  ② 現在の庁舎内部を見るとそれぞれの課のキャパシティに限界点を超えているとこ

ろもあるのではないか。全く余裕がないと感じる。教育委員会等は、新たに教育会館

を造り移転する時期に来ている、考えているか。委員会で検討せよ。 

  ③ 役場入口ホールは既にホールではなくなっている、この様な状況の中で仮に災害対

策本部などを設置するとしたらどうするのか。 

  ④ 新庁舎建設を見据えての論議が問われると思う。他の公共施設とも関連したことを

考えなければならない。また、建設に当たっては民間活用や商用施設も考えたビジョ

ンも問われてくると考えるがどう思うか。庁舎等建設に関する検討委員会なりワーキ

ングチームなどを考えているか。 

 

（４）危険個所、危険家屋への対応について 

  ① 町内にある危険個所（原野地域、墓地地域を含む）や危険家屋への対応は新たに法

律でガイドラインができたが（家屋対策について）当局はどこまで把握しているか。 

  ② 極めて強い風水害や地震等による地滑り、土石流などが発生する可能性について沖
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縄県は地区別に説明会を開催した。 

  ③ しかし、十分に町民に浸透しているとは思われていないと聞いている、また当該地

域の所有者や権利者にその自覚があるのだろうかと思うところもある。対応を考えて

いるか。 

  ④ 行政指導や勧告等しても改善が見られない場合どうするのか、法的処置も考慮して

いるか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

５． 舩 谷 政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）小、中与那原独自の学力向上に向けて 

  ① 過去５年間、与那原町の県、全国における学力の状況は。 

  ② 沖縄県の順位が全国で上がったが、その理由は。 

  ③ 先進地視察に課長も一緒に行きました。そこでは、かなりの結果が出ていました。

与那原でも取り組めないか。 

 

（２）ＤⅤ、児童虐待、孤独死問題について 

  ① 与那原町での去年、今年の件数は。 

  ② 沖縄県では全国的にも割合が高いが、原因はなんだと思いますか。そして、その対

策はどう考えているか。 

  ③ 民生員など関係者の手当の見直しなど、実際の活動と見合うのか、後継者問題、上

記の改善に大きく関わってくると思うが、本町のお考えは。 

 

（３）派遣費補助の見直しについて 

  ① 派遣費補助、現状の制度は。 

  ② 派遣者の方たちは、派遣費を物品販売などで賄っています。極端な話、１人の派遣、

２０人の派遣で補助率が同じでは、負担が大きすぎて大変である。それについて本町

の考えは。 

 

（４）育英資金、貸付時期の見直しについて 

  ① 高校を卒業し、大学や専門学校へ入学する際、入学資金は１２月頃の支払いになる。

しかし、育英資金は貸付が、入学した後の６月と聞いている。現実とそぐわないので

は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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６． 喜 屋 武 一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）選挙について 

   これまでの沖縄県の選挙を振り返ってみて、どのような経験、感想を持っておられる 

かお聞きします。 

 

（２）ふるさと納税について 

  ① 前年度実績を踏まえ現状はどうなっていますか。（お礼の品目は何か） 

  ② 地場産業とからめて付加価値を高められると思うが。 

 

（３）学力テストについて 

  ① 今回沖縄県の学力向上が数値の上でも表れているが要因は何か。 

  ② わが町の学力はどの位置にあるのか。 

  ③ 公表の是非が分かれているが本町の考え方は、説明責任があると思うが。 

 

（４）土砂災害警戒区域について 

  ① 町内の危険区域地区は、地区内に住宅（建物）はあるのか。 

  ② 避難目安、避難経路、避難場所は周知徹底されているのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

７． 松 長 康 二  議員 一般質問要旨 

（１）軽便鉄道、複合施設の維持管理について 

  ① 現状どのようになっているか。 

  ② 今後の問題点は。 

 

（２）東浜野球場について 

    小学校建設予定がない現状で、今後の本町としての活用方法は。 

 

（２）特定施設について 

    今後、高齢者人口が増えていくなか、特定施設等の建設・運営を含め本町としての

考えは。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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８． 当 真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）町魚について 

  ① 進捗状況について。 

  ② 承認方法、手続きについて。 

 

（２）特別警報について 

  ① 警報を出すタイミングについて。 

  ② 避難場所との連携等。 

 

（３）県知事選について 

    町長の考えは。 

 

答弁を求める者    町 長 

 

 

９． 仲 里  司  議員 一般質問要旨 

（１）待機児童解決について 

  ① なぜ解決できないか。 

  ② 対策はどのようにするのか。 

 

（２）財政について 

  ① 今年度当初予算はどの程度の収支になっているのか。 

  ② 今後の財政見直しについて。 

 

（３）子ども達の虐めや心のケアについて 

  ① 現在その対策はどのようになっているのか。 

  ② 早期発見、対策はどうなっているか。 

 

（４）バイパスの現状について 

  ① 進捗状況はどのようになっているのか。 

  ② 地域対策はどうなっているのか。 

 

（５）一括交付金について 

    今後の計画をお聞かせください。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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１０． 我 謝 孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）水道料金値下げについて 

    検討すべきではないか。 

 

（２）町行政について 

  ① 各区、自治会は町とどのように関わっているか。 

  ② 各区、自治会は町行政にどのように貢献しているか。（予算面も含めて具体的に） 

  ③ 町は各区、自治会に助成しているが、あらゆる面で公平と思うか。思わなければ違

いを具体的に述べよ。 

  ④ 与原区久葉堂境内は町有地になっているが、いつ、どの法でそうなっているか。 

  ⑤ 与原区公民館敷地の所有権移転をどう考えているか。 

  ⑥ 隣接地主から異議があるがどのように接したか、日時も。 

  ⑦ 与原区が町の考えに異議がある場合、どう処理するか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

１１． 比 嘉 徳 雄  議員 一般質問要旨 

（１）東小学校前の広場と佐藤アルミ前の海岸の当初の目的は何か。今後の使用予定はある

のか。 

 

（２）ＡＥＤ（自動体外式除細動器）を各区公民館に設置できないか。 

 

（３）軽自動車、二輪車等に本町オリジナルのナンバープレートを作成できないか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

１２． 城 間 盛 光  議員 一般質問用紙 

（１）公社所有の東浜１０７番地の分譲地について 

   土地利用等何か予定されているか。 

 

（２）町民から寄贈された「やんばる船」について 

  ① 寄贈の目的、現状はどうなっているのか。 

  ② 今後の予定はどうなっているのか。 
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（３）東浜の水路について 

   水路活用による観光事業等について、いろいろ検討されているが、水質浄化に向けた

具体的な取り組みは検討されているか。 

 

（４）国民健康保険特別会計について 

  ① 医療費の現状は 

  ② 一般会計から国保会計への繰入金の額は 

  ③ 与那原町の一人あたりの保険税（料）と周辺市町村の保険税（料）の金額は 

  ④ 国保財政の改善、並びに町財政計画の面からも何らかの対策が必要だと思いますが、

検討されているのか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 


